

Jogging d'écriture
si j'étais maître (ou maîtresse) d'école...

Si j'étais maître, j'essayerais d'apprendre de la meilleure façon possible aux élèves.

Si j'étais maître, tous les Noëls, je mettrais à disposition un jeu.

Gaëtan

Si j'étais maîtresse d'école, je peindrais les murs de ma classe en blanc. Je mettrais des affiches sur les murs. Je ferais faire beaucoup de maths et d'exposés. J'irais à la bibliothèque avec mes élèves.

Emilie

Si j'étais maîtresse d'école j'aimerais que les élèves aient des bonnes notes. Je viendrais en classe à cheval.
Et au galop.

Léonie

Si j'étais maître d'école je ne donnerais pas de devoirs, il faudrait tout faire à l'école et, pour chaque travail soigné l'élève recevrait une image en chocolat !
Achille

Si j'étais maîtresse d'école, je serais ...

très gentille mais je ferais faire plein de travail aux élèves comme des Mathématiques, de la Géographie, des Dictées, du Français et de la Lecture.

Je leur ferais faire des jeux en arts plastiques.

Je leur lirais des livres intéressants sur les animaux .

Je rentrerais chez moi le soir, fatiguée car les enfants sont très bruyants.

Manon

Si j'étais maître d'école, je ferais faire beaucoup d'art plastique et de sciences aux élèves. J'organiserais beaucoup de sorties et de séances de sport. Je créerais des cours de construction de robot en métal. Et je donnerais à écrire des joggings d'écriture aux enfants pour les embêter !

Lucas

Si j'étais maître d'école,...

Je serais à la fois gentil et sévère avec mes élèves.

Je proposerais plein d'activités si on avait le temps de les faire: manuelles, sportives, musicales ...

On visiterait des châteaux,des musées, des monuments,...

On fait déjà tout cela et aujourd'hui cela me manque ainsi que mes copains.

Romain

Si j'étais maîtresse d'école, on ferait du sport, de l'art plastique, on irait à la piscine pendant une année, on n'aurait pas beaucoup de devoirs ; je choisirais le menu du midi : hamburger et frites.

Cassandre

Si j'étais maître d'école j'apprendrais beaucoup de Mathématiques. J'apprendrais tellement de Mathématiques que les élèves ne voudront plus faire leur français et ils s'endormiront en classe. Ils rêveront de Mathématiques!

Timéo

SI J'étais maître d'école je ferais

un dessin sur mon tableau 🕵️

puis je deviendrais

un agent secret !

Gascih

Si j'étais maîtresse d'école, je serais aussi directrice et j'enseignerais la lecture.

Eva

Si j'étais maître d'école, je ferais du sport toute la journée avec mes élèves.
J'organiserais des tournois de tennis et de ping-pong car j'adore les sports de raquette. Je leur donnerais des conseils pour être en forme et pour bien manger afin de lutter contre le virus.

Sywan

Si j'étais maître d'école, j'essaierais d'être le plus gentil.

J'aiderais tous les élèves dans ma classe.

Et j'arrêteraï toutes les disputes.

Et voilà !

Gabin